

Ressort: Reisen

Japan: Zug-Passagiere drücken 32 Tonnen schweren Wagon zur Seite

Tokio, 23.07.2013, 12:18 Uhr

GDN - In der Nähe von Tokio haben Dutzende Zug-Passagiere am Montagmorgen einen 32 Tonnen schweren Wagon zur Seite gedrückt, um eine eingeklemmte Frau zu befreien. Die Frau war während der hektischen Rush-Hour beim Ausstiegen an einer Haltestelle in eine Lücke zwischen Zug und Bahnsteig gefallen, wie ein Sprecher des Zugbetreibers mitteilte.

Zwar wiege solch ein Wagon knapp 32 Tonnen, jedoch sei es möglich, ihn ein wenig zur Seite zu schwingen, was eigentlich dazu dient, die Bewegungen während der Fahrt zu dämpfen. Als der Zug weit genug geneigt war, konnte die Frau unter lautem Jubel herausgezogen werden. Die junge Frau wurde nicht ernsthaft verletzt. Schon acht Minuten später fuhr der Zug weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18235/japan-zug-passagiere-druecken-32-tonnen-schweren-wagon-zur-seite.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com